

Notas del blog: El ferry verde

Víctor H. Bocanegra

Notas del blog

El ferry verde

2022

Capítulo 1

Novela Sobre Criptomonedas

El Ferry Verde es... muchas cosas. Pero una destacable es que es una novela sobre criptomonedas, miento, es una novela en la que las criptomonedas son un elemento importante. Pero la estructura de la frase ha de ser así. No lo digo yo; que también. Lo dice el SEO. Lo dice Mario Maccio, uno de los protagonistas de la novela: El Ferry Verde. Él sabe lo suficiente de marketing digital y también algo sobre criptomonedas o «crypto» como le llamamos coloquialmente los que las tenemos. Quizás él está escribiendo esto. Ya sabes: «Víctor H. Bocanegra es mi pseudónimo, o quizás no.» Quizás me llamo Mario Maccio.

En resumen: No es un libro sobre criptomonedas. No en el sentido de lo que puedes esperar. Un libro técnico. O peor aún: «Cómo ganar dinero con criptomonedas». Porque claro, es bien sabido que el que lo escribe es un alma caritativa. Podría estar ganando millones. Miles de millones. O dedicarse a disfrutar de sus criptomonedas y vivir la vida. La buena vida. No esa de postureo en Instagram que apenas se sostiene. Conduciendo un Lamborghini Sesto Elemento o a bordo de una Riva Aquarama en Como. Descorchando un Don Perignon. ¡Ojo! No uno cualquiera. Eso es para los paletos de discoteca venidos a más. A mí póngame una añada 1990. Todo lo que no sea 2008, 2002, 1996 o 1995 es carne de bengalas a ritmo de Jason Derulo. Y no le metemos maridaje a las burbujas que nos saltan los herbívoros. En fin. Pues no. No está disfrutando de los placeres mundanos con su riqueza. No. Está dedicado a ti, enseñándote para que ganes millones a cambio de unos pocos euros. Te tienes que reír. ¿A que sí? Ahora parece obvio, pero no. La gente quiere creer. La gente pica. Cae en la trampa. Una y otra vez. Y sino, ¿de dónde crees que sacaron Mario Maccio y Cía. tantos Bitcoins? Ya te lo digo yo. De las estafas online. Si el libro también es una novela de estafas online, pero eso va en otro capítulo.

Y te preguntarás: ¿Y entonces porque una novela con Bitcoin?

Las personas usan las criptomonedas como una inversión (especulación), con la esperanza de que aumente su valor. Y en el futuro las personas usarán las criptomonedas por su verdadero valor: Pagos rápidos y para evitar los opresivos cargos de transacción que cobran los bancos tradicionales.

Los ciberdelincuentes lo usan, además de lo anterior, porque ofrecen anonimato y son fáciles de conservar y transportar. Este es el punto que nos interesa a nosotros.

Hay más libros sobre Bitcoin. Sí. Ahí tienes el enlace con otras novelas que giran alrededor de Bitcoin o libros de ficción con criptomonedas. Pero yo he venido aquí a hablar de mi libro: El Ferry Verde.

Capítulo 2

Novela sobre estafas online

El Ferry Verde es... muchas cosas. Pero una destacable es que es una novela sobre estafas online, miento, es una novela en la que se realiza una estafa; eje vertebrador que une a los protagonistas. Pero ya te lo dije en el anterior post; la estructura de la frase ha de ser así. No lo digo yo; que también. Lo dice el SEO. Lo dice Mario Maccio, uno de los protagonistas de la novela: El Ferry Verde. Él sabe lo suficiente de marketing digital.

Aviso: No es un libro sobre estafas. No en el sentido de lo que puedes esperar. Un libro enseñándote los distintos tipos que hay: PISHING, TIENDAS ONLINE FRAUDULENTAS, FRAUDES EN MARKETPLACES, FALSOS ALQUILERES, FALSAS OFERTAS DE EMPLEO, FRAUDES EN INVERSIONES, FALSO SOPORTE TÉCNICO, ETC. Sí, parecen muchas, pero seguro que nos dejamos una cuantas. Tampoco es una novela rindiendo culto a la más mítica, la ESTAFA NIGERIANA. ¿Cómo?, ¿Qué no sabes cual es? Si tienes un correo con hotmail revisa tu carpeta de «spam» o correo no deseado. Busca y rebusca. En algún momento habrás recibido algún correo de la Estafa nigeriana (o sus primos hermanos: el militar, la lotería, etc.) con la «suerte» de que alguien tiene una cantidad de dinero que amablemente quiere compartir contigo. Porque claro, cuando tienes unos cuantos millones en el banco, no te queda otra que solicitar ayuda a desconocidos. Podrían contratar un bufete de abogados en Londres, como hacen los piratas de verdad. Primero secuestran un barco. Después su abogado de confianza en La City negocia el rescate del mismo con el armador de dicho barco o el gobierno de turno. Por último el dinero termina en alguna cuenta bancaria offshore, o en cuentas abiertas en naciones africanas, principalmente en Nairobi (Kenia). Merma de la correspondiente comisión del bufete y dinero en el banco. Fin. Pero en este caso no. En la Estafa nigeriana prefieren compartir la mitad del botín contigo.

Si algo es demasiado bueno para ser verdad, probablemente no lo sea.

Si crees que has encontrado un super choyo, casi seguro no lo es. Si crees que has ligado con una supermodelo en tu pequeña ciudad, casi seguro tampoco sea cierto. Pero una vez más la gente quiere creer. La gente pica. Cae en la trampa. Una y otra vez con ganas e ilusión. Y sino, ¿de dónde crees que sacaron Mario Maccio y Cía. una fortuna en Bitcoins? Ya te lo digo yo. De las estafas online. Pero no te voy hacer «spoilers» sobre esta novela de estafas online, tendrás que leerle El Ferry Verde.

Capítulo 3

Novela sobre el Star Ferry de Hong Kong

El Ferry Verde es... muchas cosas. Pero una no destacable es que sea una novela de ferris ni mucho menos una novela de barcos. Sí, lo sé, dirás... ¡joder!, ¡pero si se llama «El Ferry verde»!

Claro, ahora te preguntarás: ¿Es una novela sobre el Star Ferry de Hong Kong?, ¿Sale entonces un ferri verde?, ¿es una metáfora? No se cuantas preguntas puedes tener, pero créeme, es mejor que leas el libro y seas tú quien hallé las respuestas.

Pero volvamos al ferri, o mejor aún, a The Star Ferry Company Limited, de Hong Kong.

Dorabjee Naorojee Mithaiwala, el fundador de la mítica compañía de ferris, llegó a Hong Kong en 1880. En el momento de su llegada, la isla había sido recientemente colonizada por los británicos, y se estaba transformando en una ciudad próspera... con corrupción, drogas y enfermedades en tierra, y piratería y contrabando en el agua. Desde entonces, y casi 150 años después, muchas cosas parecen no haber cambiado, mientras que otras se encuentran en un desafortunado «déjà vu» que entra en bucle y parece no tener fin. Y lo que cambia, poniéndonos nostálgicos, casi siempre es a peor.

Esta vez la niebla se cierne sobre no sólo sobre el agua del atestado puerto Victoria; dificultando la visibilidad a la que están más que acostumbrados los curtidos marineros de la The Star Ferry Company Limited. Ahora la aterradora bruma también acecha a una empresa que encadena una mala situación tras otra desde 2019.

Quizás dentro de no mucho la única forma de subirte al mítico The Star Ferry sea a través de un libro.

Capítulo 4

Novela sobre la Interpol

El Ferry Verde es... muchas cosas. Pero una destacable es que es una novela sobre la Interpol. Miento, es una novela en la que la Interpol, o mejor dicho, la unidad de delitos cibernéticos que lo integra son prácticamente la mitad de la novela. Una vez más tengo que disculparme. Pero la estructura de la frase ha de ser así. No lo digo yo; que también. Lo dice el SEO. Lo dice Mario Maccio, uno de los protagonistas de la novela: El Ferry Verde. Mario no está en esa mitad de la Interpol; eso es cosa de Simón y compañía. Los chicos buenos, los que siempre terminan venciendo al mal... o quizás no.

Novelas sobre la Interpol hay varias, no excesivas, pero si unas cuantas. Está "Dispara a la luna" que fue Premio Azorín en 2016; o "Sangre de barro" entre otras. Y si seguimos buceando podríamos llagar hasta Edgar Allan Poe, de quien se dice que fue el precursor de la novela policiaca con su obra "Los crímenes de la calle Morgue".

Con El Ferry Verde entrarás a la sede central de la Interpol en Lyon y... más te vale tener al día tu pasaporte. Nos veremos con sus miembros en otros países, desde Andorra hasta Hong Kong.

Se puede decir que El Ferry Verde es en cierto modo una novela policiaca. Sobre todo, si nos atenemos a la definición de que es una novela policiaca:

Novela que narra el descubrimiento de un delito y las acciones llevadas a cabo por la policía o un detective para conseguir descubrir al culpable.

Pero no lo es todo. No en el sentido detectivesco de la definición. Aquí hay quien descubre el delito y quien lo busca, o al menos quien lo encuentra, sin saber cómo ha llegado hasta él. En definitiva, es una moneda con dos caras diferentes lanzada al aire.